

Brigitte Lefebvre « quitte le navire »

Dimanche après-midi, lors de la présentation des vœux de Pressigny-les-Pins, Brigitte Lefebvre, maire de la commune, a rappelé que lors de son mandat il n'y a eu que peu d'investissement réalisé afin de permettre l'équilibre budgétaire, ceci afin de ne pas augmenter la part communale des impôts locaux.

Elle a donné quelques informations sur le village, concernant notamment l'école avec ses 67 enfants scolarisés et le voyage au ski de l'année dernière pour la classe de Marie-Lou Friot, les seniors qui ont bénéficié d'un repas en novembre dernier et les deux principales associations, le Gardon pressignien et le MCPP qui apportent de l'animation et de la vie au village.

Pour d'autres horizons...



Comprenez : Brigitte Lefebvre ne se représentera pas.

Après avoir souhaité la bienvenue aux nouveaux arrivants, elle a remercié l'équipe municipale, les agents de la commune et Jean-Pierre Sueur, sénateur, qui a accompagné fidèlement la commune dans ses soucis budgétaires, sans oublier son mari pour son soutien, son aide ponctuelle et sa patience.

Annonçant, avec émotion, qu'elle « quitte le na-

vire en 2020 pour d'autres horizons et d'autres lieux », elle gardera de ce mandat un excellent souvenir des contacts avec les habitants, essayant d'être à l'écoute, dans l'intérêt du service public, espérant avoir été à la hauteur de son mandat.

Les élus ont ensuite partagé avec les habitants les galettes et un verre de cidre.